

METRO Kategorieauswahl: Unterschiedliche Kategorien zwischen magnalister und Marktplatz

09.05.2024 17:19:51

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	Supportfragen::00 Marktplätze::03 METRO::00 Artikel hochladen / ändern	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	11:48:58 - 09.02.2023

Schlüsselwörter

METRO, Kategorieauswahl, Kategorie, Auswahl, unterschiedlich, Unterschied, abweichend, weicht, Marktplatz, Frontend

Frage (öffentlich)

Warum weichen die im magnalister Plugin auswählbaren METRO Kategorien teilweise von denen ab, die ich auf METRO sehe bzw. auswählen kann?

Lösung (öffentlich)

Viele Marktplätze, darunter auch METRO, stellen umfangreichere bzw. abweichende Kategoriestammbäume über ihre Schnittstellen zur Verfügung. magnalister greift auf die von METRO zusammengestellten Kategorien zurück und bietet diese über eine Kategorieauswahl in der Produktvorbereitung im Plugin an.

Diese Kategoriebaumstämme werden grundsätzlich alle 24 Stunden von magnalister bei METRO angefragt und entsprechend aktualisiert. Sie können aber auch die Kategorie-Synchronisation manuell anstoßen, indem Sie auf den Update-Button in der Kategorie-Auswahl klicken (s. Screenshot).

In einigen Fällen kann es durch die unterschiedliche Benennung schwierig für Händler sein, eine passende Kategorie für ihre Produkte zu finden. Der METRO-Händlersupport hilft Ihnen jederzeit gerne bei der Wahl der korrekten Kategorie.